



Reiterfest für Menschen mit und ohne Behinderung

Der deutsch-französische Rotary-Club des Deux Brisach organisiert in Widensolen eine interessante Benefizveranstaltung

BREISACH/WIDENSOLEN. Der deutschfranzösische Rotary-Club des Deux Brisach lädt für Sonntag, 18. Juni, zum bereits traditionellen "Reiterfest zugunsten unserer Mitmenschen mit Behinderungen" in Widensolen ein. Die Veranstaltung beginnt um 10 Uhr und dauert bis am späten Nachmittag. Das bunte Programm dürfte nach Ansicht der Veranstalter große und kleine, junge und alte Menschen mit und ohne Behinderungen anziehen. Angeboten werden Ponyreiten, Kutschfahrten, therapeutisches Reiten, Springen und Voltigieren. Auch Vorführungen mit Behindertenhunden werden dieses Jahr nicht fehlen. Und wie immer wird für das leibliche Wohl mit Grillen sowie mit Kaffee und Kuchen gesorgt.

"Das Reiterfest ist eine sommerliche Feier, auf die unsere Mitglieder jedes Jahr monatelang mit sehr viel Elan und Herzblut hinarbeiten. Wir freuen uns auf unsere Gäste", sagt François Loeb, Präsident des Rotary Club des Deux Brisach lächelnd. Der Reiterhof "Ecurie du Moulin" befindet sich in Widensolen zwischen Breisach und Colmar.

Weitere Informationen zu der Veranstaltung gibt es im Internet unter www.rotary-deux brisach.org